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LANZAN CONCURSO 
SOBRE MALVINAS

GOBIERNO

Las Diarreas Agudas 
Sanguinolentas se distinguen 
por la gravedad del cuadro 
pudiendo desencadenar 
en complicaciones como 
el Síndrome Urémico 
Hemolítico, la Insuficiencia 
Renal Aguda y Crónica hasta 
la muerte de la persona 
afectada. 

Con la reciente designación de Luis “Lolo” Cárdenas, la Municipalidad de Ushuaia 
comenzó el trabajo de análisis y diagnóstico para la realización del Plan Estratégico 
que, a mediano y largo plazo, busca definir las políticas públicas y el futuro de la ciudad. 
“Se trata de una política de Estado que va más allá de una gestión, es pensar en el largo 
plazo y la expectativa es no quedarnos en el diagnóstico”, 
remarcó el funcionario.

El concurso invita a los estudiantes 
secundarios de la provincia a 
investigar, escribir y crear un video 
sobre todos los temas relacionados 
con las Islas Malvinas. Un jurado 
seleccionará tres finalistas que 
recibirán una Tablet como premio.

CONCEJO DELIBERANTE

El Municipio presentó un nuevo sistema de turnos online que se otorgarán a través de internet, así como 
el nuevo Call Center que permitirá acceder a turnos para los Centros de Salud de Chacra II, Margen Sur y 
Chacra XIII; y el nuevo Centro Especialidades Médicas.

La Comisión de Presupuesto del 
Concejo Deliberante de Ushuaia 
tenía previsto avanzar en el 
tratamiento del proyecto que 
propone entregar un “kit básico” 
de atención para el recién nacido. 
Sin embargo, ausentes y reclamos 
políticos frustraron el debate. 

USHUAIA AVANZA EN SU PLAN 
ESTRATÉGICO INTEGRAL
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ALERTARON SOBRE EL AUMENTO DE CASOS DE 
DIARREAS AGUDAS SANGUINOLENTAS EN RÍO GRANDE

USHUAIA. El gobierno provincial, 
a través del Ministerio de Salud, aler-
tó sobre el incremento de los casos 
de diarreas agudas sanguinolentas en 
Río Grande.

Los datos surgen de un informe 
del Departamento de Epidemiología 

Las Diarreas Agudas Sanguinolentas se distinguen por la gravedad del cuadro pudiendo desencadenar en complicaciones 
como el Síndrome Urémico Hemolítico, la Insuficiencia Renal Aguda y Crónica hasta la muerte de la persona afectada. La 
mayoría de los brotes de diarrea tienen su origen en el agua y alimentos contaminados, en particular asociados a las con-
diciones de pobreza, la falta de acceso al agua y la contaminación.

La mayoría de los brotes de dia-
rrea tienen su origen en el agua y ali-
mentos contaminados, en particular 
asociados a las condiciones de pobre-
za, la falta de acceso al agua y la con-
taminación. A esto se debe sumar la 
falta de servicios, entre ellos los sani-

Zona Norte que detalla que durante 
2018 se notificaron 28 casos de Dia-
rreas Agudas Sanguinolentas y 3 ca-
sos de Síndrome Urémico Hemolíti-
co; localizados mayoritariamente en 
la zona de los barrios de la Margen 
Sur.

tarios. “Los casos de diarreas agudas 
sanguinolentas están directamente 
relacionadas a la contaminación en 
margen sur” destacó Guillermo Se-
guí, quien es el responsable del infor-
me sanitario, llevado adelante por la 
Dra Aguilera y el Dr. Gorostegui. 

Guillermo Seguí, secretario de 
Planificación, Gestión y políticas de 
Salud, destacó que: “el mejoramiento 
en el tratamiento de las aguas en la 
ciudad de Ushuaia, estimamos que 
ha tenido un impacto en la dismi-
nución de los casos de diarreas en la 
ciudad. El acceso al agua potable, así 
como la reducción en la contamina-
ción de las cloacas o de los vertien-
tes es fundamental para mejorar la 
política sanitaria. El aumento de los 
indicadores de la ciudad de Rio Gran-
de, tracciona para arriba los números 
provinciales, pese a la baja en la ciu-
dad de Ushuaia”.  A nivel provincial 
se incrementaron un 8% las tasas de 
notificación de diarreas. Teniendo en 
cuenta que en Ushuaia se registra una 
disminución sostenida de los casos 
registrados desde

DISCONFORMIDAD DE COLAZO TRAS REUNIÓN SOBRE 
VERTIDO DE EFLUENTES

RÍO GRANDE. La concejal por el 
Partido Verde, María Laura Colazo, 
manifestó su decepción tras la reu-
nión que mantuvieron con la secre-
taria de Obras y Servicios Públicos, 
Gabriela Castillo. 

Un dato de la reunión es que no se 
llevó a cabo dentro de la comisión de 
medio ambiente, sino en la comisión 
de obras públicas que tiene a su cargo 
la Concejal de FORJA, Verónica Gon-
zález, “después de tres meses pudi-
mos tener una reunión con la secre-
taria Gabriela Castillo” señaló Colazo 
y agregó “nos pareció una exposición 
poco precisa, los dichos de la Secre-
taria no se acreditaron con docu-
mentación; tenemos dos carillas de 
preguntas técnicas que no pudieron 
responder porque no tenían la docu-

POLÍTICA

mentación, así que le solicitamos es 
que no remitan toda la documenta-
ción para saber qué es lo que hizo el 
municipio”. 

Colazo crítico al municipio por 
no haber realizado las obras necesa-
rias para evitar estos problemas “no 
hay planificación en el tratado de los 
efluentes porque todos los problemas 
que hoy tenemos en la ciudad se pu-
dieron haber evitado si en el minuto 
cero de la gestión actual que comen-
zó hace siete años el Intendente Me-
lella se hubiese ocupado del tema, si 
hubiera generado un fondo de afec-
tación específica para estas obras”, 
remarcó. 

La concejal del Partido Verde 
mantuvo reuniones con funcionarios 
del Gobierno de la Provincia y “tienen 

un plan de monitoreo de todos los 
efluentes que van al rio y al mar ya 
sean por efluentes generados por el 
público (municipio) o por el sector 
privado”. 

En el sector público algunas de 
las muestras de cantidad de mi-
croorganismos dieron resultados 
muy preocupantes; en Tierra del 
Fuego los máximos contemplados 
son 5000 N.M.P/100 ml en espe-
jos de agua dulce y 20.000 N.M. 
P/100 unidades en agua de mar o 
salada y los resultados de las mues-
tras tomada dan entre 4.500.000 
y 9.000.000 unidades respectiva-
mente, por eso remarcó que “está 
es una cuestión grave que se trató 
de relativizar, no hubo autocritica. 

Nuestra propuesta es aprobar el pro-
yecto que crea un plan director de 
agua, cloaca, pluviales y tratamiento 
de efluentes cloacales, y hacerlo jun-
to a diferentes niveles de gobierno, 
especialistas y junto a diferentes ins-
tituciones. Antes el municipio de-
bería aceptar que hay que hacer una 
adecuada planificación con su debida 
asignación de recursos”.

Reunión de Comisión

Este jueves, a las 13 horas, la Co-
misión de Ambiente seguirá tratando 
el asunto 307/17 y se convocó a auto-
ridades de la Secretaría de Ambiente, 
Desarrollo Sostenible y Cambio Cli-
mático de la Provincia y del Ministerio 
de Salud.
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USHUAIA. “El plan estratégico es 
una obligación de acuerdo a la Carta 
Orgánica Municipal, es uno de sus 
pilares de políticas que prevé, es un 
trabajo que no es menor, que consis-
te en hacer un diagnóstico de cómo 
estamos, hacia donde vamos, qué 
tenemos que corregir, qué tenemos 
que fortalecer, en todos los aspectos 
que vamos a tener que identificar y 
priorizar sobre lo que nos pasa como 
ciudad, en una coyuntura económica 
nacional que impacta mucho a las 
provincias y donde no estamos aje-
nos a esa realidad” explicó a Tiempo 
Fueguino el coordinador del plan es-
tratégico, Luis Cárdenas.

Y aclaró “más allá de esta realidad, 
tenemos que seguir conteniendo y 
respondiendo con los servicios que 
espera el vecino del municipio y bá-
sicamente el plan se trata de eso, de 
a partir de esa identificación y priori-
zación de objetivos, no para el corto 
plazo, sino para ver cómo vamos a ir 
creciendo, desarrollándonos y definir 
qué ciudad queremos”.

En cuanto a cómo avanza el tra-
bajo, el coordinador sostuvo “la ela-
boración no debe demandar más de 
un año, vamos a propiciar el trabajo, 
a manera de insumo de información 
con todas las áreas municipales pero 
también va a haber relación con en-
tidades externas como las que tienen 
que ver con el turismo, el desarrollo 
local, la idea es un trabajo interdis-
ciplinario para saber para donde la 
dirigencia política cree que debe tra-
bajarse”.

Con respecto a esta instancia de 
diagnóstico de la realidad de la ciu-
dad, el arquitecto explicó “por mi ex-

periencia como concejal y como pre-
sidente del Instituto Provincial de la 
Vivienda sé que una de las principales 
presiones de la ciudad es la situación 
habitacional, la idea es poder pensar 
herramientas entre todos los actores 
para atender esa problemática”.

“Otra podría ser el desarrollo lo-
cal, tenemos que pensar qué ciudad 
queremos en materia laboral” ejem-
plificó Cárdenas.

“Se trata de una política de Esta-
do que va más allá de una gestión, es 
pensar en el largo plazo, la expectati-
va es no quedarnos en el diagnóstico, 
porque la experiencia previa es de 
muy buenos diagnósticos pero no de 
soluciones concretas” afirmó el fun-
cionario.

Anteriormente se elaboraron dos 
planes estratégicos, el primero en el 
año 2003 que trazaba políticas para 
los próximos diez años y el segundo 
“tuvo muy buenos diagnósticos pero 
no mucha profundización” explicó el 
arquitecto.

Así mismo, Cárdenas manifestó 
que el trabajo debe prever el creci-
miento de la ciudad “tenemos que es-
tar al tanto de cómo impacta tenien-
do en cuenta que la migración crece 
año a año, el crecimiento vegetativo 
de la ciudad, más de la mitad de la 
población tiene menos de 48 años, 

MUNICIPALES

USHUAIA AVANZA EN LA ELABORACIÓN 
DE SU “PLAN ESTRATÉGICO INTEGRAL”
Con la reciente designación de Luis “Lolo” Cárdenas, la Municipalidad de Ushuaia comenzó el trabajo de análisis y diagnóstico para la realización 
del Plan Estratégico que, a mediano y largo plazo, busca definir las políticas de estado y el futuro de la ciudad. “Se trata de una política de Estado 
que va más allá de una gestión, es pensar en el largo plazo y la expectativa es no quedarnos en el diagnóstico”, remarcó el funcionario.

estas cuestiones deben ser tenidas en 
cuenta a la hora de la elaboración de 
plan”.

Por último el ex concejal agrade-
ció la confianza del Intendente Vuoto 
y destacó su iniciativa para elaborar 
un nuevo plan estratégico “donde yo 
voy a coordinar el trabajo desde una 
mirada interdisciplinaria para prio-
rizar las principales demandas de los 
vecinos y esperamos tener las prime-
ras aproximaciones dentro del primer 
semestre de 2019”.

Reconstrucción vial

“Vamos recuperando la trama vial 
de la ciudad. Iniciamos dos de los tra-
bajos prioritarios en Ushuaia: la obra 
en la calle De la Estancia, en el ingre-
so al barrio Pipo desde la Tranquera 
hasta el puente; y la obra de Fuegia 
Basket, desde Perón hasta Kuanip”, 
dijo la secretaria de Planificación e 
Inversión Pública, Gabriela Muñiz 
Siccardi. 

“Ambas serán de hormigón, que 
tendrán mayor durabilidad en el 
tiempo y es mejor para las condicio-
nes climáticas que tenemos en la ciu-
dad a lo largo del año, tal como nos 
pidió el intendente Walter Vuoto”.

Junto al subsecretario de Obras 
Públicas, Ing. Pablo Castro, recorrie-

ron los sectores en los que se están 
realizando los trabajos de remoción 
del pavimento, en la calle Fuegia Bas-
ket. “Es una de las obras importantes 
que estaremos desarrollando en esta 
temporada y por administración es-
tamos levantando la capa asfáltica 
que estaba muy deteriorada para que 
la empresa contratada inicie los tra-
bajos de suelo y posterior hormigo-
nado”.

Particularmente sobre esta obra, 
Muñiz Siccardi indicó que “vamos 
a ir por partes, comenzamos con el 
tramo de Fuegia Basket que va des-
de Perón hasta Namuncurá, pero 
vamos a cubrir la extensión entre 
Marcos Zar y Kuanip, por lo tanto va 
a ser una obra que seguramente se 
extenderá hasta el mes de marzo”. El 
valor de la obra es de 36 millones de 
pesos”.

En cuanto a la obra en la calle De la 
Estancia, la titular del área de Planifi-
cación municipal informó que “vien-
do que mejoró el clima, la empresa 
contratada para este tramo de hormi-
gón comenzó con el movimiento de 
suelo después de haber realizado los 
estudios correspondientes y comen-
zará la construcción de la base y de 
la sub-base para luego colocar el hor-
migón. Se trata de una obra que tiene 
un valor de 12 millones”.

“SE TRATA DE UNA POLÍTICA 
DE ESTADO qUE VA MáS 
ALLá DE UNA GESTIÓN, 

ES PENSAR EN EL LARGO 
PLAzO, LA ExPECTATIVA 

ES NO qUEDARNOS EN EL 
DIAGNÓSTICO, PORqUE LA 
ExPERIENCIA PREVIA ES DE 

MUy BUENOS DIAGNÓSTICOS 
PERO NO DE SOLUCIONES 
CONCRETAS” AFIRMÓ EL 

FUNCIONARIO.
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CUESTIÓN MALVINAS

LA PROVINCIA RECHAZÓ 
CONCURSO BRITANICO

USHUAIA. El Gobierno provin-
cial, a través del secretario de Re-
presentación en la Cuestión Malvi-
nas, Jorge Argüello, elevó ayer una 
nota a la subsecretaria de Malvi-
nas, Antártida y Atlantico Sur, Ma-
ria Teresa Kralikas, en rechazo a los 
avances que los británico vienen 
realizando para introducir al ilegí-
timo gobierno isleño en relaciones 
con países sudamericanos.

Dicho concurso que en sus ba-
ses y condiciones incluye al ilegíti-
mo gobierno de las Islas Malvinas 
como co-patrocinador y que tiene 
como objetivo “promover el inter-
cambio cultural” entre las islas y el 
continente por medio de una invi-
tación a estudiantes universitarios 
de Brasil, Uruguay, Chile y Argenti-
na a viajar a las islas con todos los 
gastos pagos y convivir por una se-
mana con los isleños.

Si bien este concurso se realizó 
en años anteriores, sería la primera 
vez que se quiere incluir a la Argen-
tina en el mismo. Esta inesperada 
invitación tiene la clara intencio-
nalidad de menoscabar el legítimo 
e incansable reclamo de soberanía 
que venimos realizando sobre las 
Islas.

Esta actitud, de dudosa credibi-
lidad tomada por el gobierno bri-
tánico, se complementa con lo su-
cedido en la reciente Exposición de 
Ganadería y Muestra Internacional 
Agro-Industrial, realizada en la ciu-
dad de Montevideo, en donde los is-
leños poseían un “stand” de mues-
tra de sus productos y que fuera 
objeto de las acciones pertinentes 
llevadas por la Embajada Argentina 
en el país vecino de Uruguay.

De esta manera, desde la provin-
cia de Tierra del Fuego, Antártida e 
Islas del Atlántico Sur se considera 
inadmisible y se hace llegar el más 
enérgico repudio a la actitud toma-
da por el gobierno británico y se so-
licita a la Cancillería que se tomen 
las acciones pertinentes a efectos 
de condenar al actuar del Reino 
Unido y salvaguardar el irrevocable 
derecho de soberanía sobre nues-
tras Islas Malvinas, Georgias del Sur, 
Sandwich del Sur y sus espacios ma-
rítimos circundantes.

Por último, Argüello recordó a 
Kralikas la voluntad de la provincia 
de colaborar en todo lo relaciona-
do a lograr un diálogo bilateral con 
Gran Bretaña, en defensa de nues-
tro derechos soberanos.

El reclamo fue realizado por intermedio de la Secretaría de Re-
presentación Oficial de la Cuestión Malvinas a la Cancillería na-
cional, en el marco del concurso denominado “why would I like 
to meet my neighbours in the Falkland Island” propuesto por el 
Reino Unido en el continente sudamericano.

GOBIERNO

LANZARON EL CONCURSO 
“SIEMPRE MALVINAS”

USHUAIA. El Gobierno Provincial 
representado por el Secretario de Re-
laciones Institucionales y Comunita-
rias Patricio Lambert, la Directora Pro-
vincial de Organizaciones Juveniles, 
Ayelén Inostroza, el Presidente de la 
Fundación Malvinas Conrado Zamo-
ra, acompañados por el Presidente del 
Centro Ex Combatientes de Ushuaia 
Carlos La Torre, el Presidente del Cen-
tro de Veteranos de Guerra Roma Alan-
cay y el Presidente del Observatorio 
Malvinas, Fabian Hueto, encabezaron 
el acto de lanzamiento del Concurso 
“Siempre Malvinas”.

En las instalaciones del centro de 
ex combatientes de Malvinas en Us-
huaia, se realizó el evento contando 
con una importante presencia de ve-
teranos de guerra provincial y jóvenes 
de distintos colegios secundarios, que 
expresaron su emoción y fuerte acom-
pañamiento, al proyecto presentado 
por la Fundación Malvinas fortalecido 
a través del Programa Tierra de Unión 
del gobierno provincial.

El concurso invita a los estudiantes 
secundarios de la provincia a investi-
gar, escribir y crear un video sobre to-
dos los temas relacionados con las Is-
las Malvinas, Georgias y Sándwich del 
Sur, donde un jurado seleccionara 3 fi-
nalistas que recibirán una tablet como 
premio, en conjunto con el colegio al 
que pertenezcan.

“Trabajamos con nuestros vete-

ranos de guerra y ex combatientes a 
través de sus 2 centros y la fundación 
desde el inicio de la gestión y estamos 
honrados por ello, ellos son nuestros 
héroes y también son nuestras islas. 
Cuando analizamos el proyecto pre-
sentado, nuestra Gobernadora Rosana 
Bertone nos dio su autorización y nos 
alentó concertarlo de manera inme-
diata, la interacción entre el gobierno 
y nuestros veteranos de guerra, es muy 
importante para nosotros y para la co-
munidad toda” expresó Lambert.

En tanto que el presidente de la 
Fundación Malvinas, Conrado Zamo-
ra, detalló que “estamos muy conten-
tos de poder tener la oportunidad de 
presentarle este concurso a los jóve-
nes ya que nosotros como veteranos 
o ex combatientes, necesitamos que 
todos los conceptos relacionados con 
nuestras islas y su archipiélago, pue-
dan ser traspasados a las generaciones 
venideras”.

“No hay nada mejor que proponer-
les a los jóvenes que investiguen sobre 
el tema y más teniendo en cuenta que 
el documento o archivo seleccionado 
lo pondremos a disposición de la legi-
tima Gobernadora de Malvinas que es 
Rosana Bertone”, agregó. 

Las bases del concurso están a 
disposición en redfueguina.tierradel-
fuego.gob.ar/fundacion-malvinas/ y 
las consultas pueden ser efectuadas al 
mail: siempremalvinas24@gmail.com

El concurso invita a los estudiantes secundarios de la provincia a 
investigar, escribir y crear un video sobre todos los temas relaciona-
dos con las Islas Malvinas, Georgias y Sándwich del Sur, donde un 
jurado seleccionara 3 finalistas que recibirán una tablet como pre-
mio, en conjunto con el colegio al que pertenezcan.
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RÍO GRANDE. El ministro de Edu-
cación provincial, Diego Romero, rati-
ficó la decisión de limitar la presencia 
de escuelas públicas en actos organi-
zados por el Municipio de Río Grande 
u otros organismos provinciales. “Si 
permitimos que todo el mundo vaya 
a invitar a las escuelas para sacarlos 
por un montón de actividades no ten-
drían clases nunca”, sostuvo.

En declaraciones a FM del Pueblo, 
el ministro de Educación Diego Ro-
mero ratificó la decisión de limitar la 
presencia de las escuelas públicas en 
actos organizados por el Municipio u 
otros organismos provinciales, ase-
gurando que “si permitimos que todo 
el mundo vaya a invitar a las escue-
las para sacarlos por un montón de 
actividades que se van presentando 
todas las semanas, no tendrían clases 
nunca”.

“Nos está pasando algo extraño en 
el Ministerio de Educación y es que la 
Municipalidad está invitando todas 
las semanas a las escuelas para dis-

tintos eventos, y nosotros lo que esta-
mos tratando de hacer es cumplir con 
los 180 días de clases”, señaló.

El funcionario mencionó que “to-
das las escuelas y todos los docen-
tes, de todos los niveles y modalida-
des, tienen una planificación que es 
anual, en la que ya tienen salidas los 
chicos y visitas a organismos que tie-
nen que ver con el desarrollo de los 
diseños curriculares”.

“Si nosotros permitimos que todo 

GOBIERNO 

AUSENCIA DE ESCUELAS EN ACTOS DEL 
MUNICIPIO: “NO TENDRÍAN CLASES NUNCA”

el mundo vaya a invitar a las escue-
las para sacarlos por un montón de 
actividades que se van presentando 
todas las semanas, no tendrían clases 
nunca”, remarcó.

Y sostuvo que “no podemos estar 
improvisando todo el tiempo ante 
cualquier evento que hay permitir la 
salida de los chicos, pero esto no es 
solamente por el Municipio, sino que 
también lo hablamos con otros orga-
nismos del ámbito provincial”.

Escuela N° 21
En otro orden, el ministro Romero 

aseguró que la instalación de gas de 
la Escuela Nº 21 de Río Grande no re-
gistra ningún inconveniente y que la 
situación enunciada fue corroborada 
por la empresa Camuzzi Gas del Sur, 
cuyo personal hizo las mediciones 
de hermeticidad correspondientes y 
mantuvo la habilitación del servicio.

El funcionario contó que este lu-
nes, en el turno tarde, “la vicedirec-
tora sintió un olor e hizo una evacua-
ción”, por lo que “inmediatamente 
fue convocada el área de Infraestruc-
tura y la empresa Camuzzi” para que 
esta última haga “las mediciones co-
rrespondientes de hermeticidad y de 
pérdidas de gas y monóxido”.

Tras subrayar que esas pruebas 
“dieron negativo”, Romero observó 
que este martes “sucedió lo mismo a 
media mañana y se volvió a convocar 
a Camuzzi para que proceda a las me-
diciones; pero también el resultado 
fue negativo”.

Así lo sostuvo el ministro de Educación provincial, Diego Romero, ratificando la decisión de limitar la presencia de escuelas públicas en 
actos organizados por el Municipio de Río Grande u otros organismos provinciales. “Si permitimos que todo el mundo vaya a invitar a las 
escuelas para sacarlos por un montón de actividades no tendrían clases nunca”, sostuvo.
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INTERÉS GENERAL

PRESENTARON UN NUEVO SISTEMA DE TURNOS 
ONLINE PARA LOS CENTROS DE SALUD 

RÍO GRANDE. El secretario de 
Salud del Municipio, Walter Abregú, 
encabezó ayer la presentación del 
nuevo sistema de turnos online y el 
Call Center que permitirá obtener 
turnos para los centros de Salud y el 
Centro de Especialidades Médicas.

Abregú explicó que “para noso-
tros mejorar el servicio y estar más 
cerca del vecino es fundamental” y 
agregó que “queríamos evitar colas 
innecesarias, la exposición al frío, los 
tiempos de cada paciente en parti-
cular, por ahí algunos chicos no pue-
den concurrir, es decir que tienen 
que ser acompañados por los padres, 
entonces, trabajamos fuertemente la 
modalidad de turnos”. 

Con relación a esto, indicó que “a 
partir de ahora va a ser online, Call 
Center y también presencial, porque 
algunos también requieren que con-
tinúe de esa manera, y que, de esta 
manera, sea beneficioso para cada 
uno de los vecinos de la ciudad”.

Asimismo, señaló que “había un 
porcentaje de personas que que-
ría que la tecnología sea abarcativa, 

como ocurre en centros privados del 
país, inclusive en nuestra ciudad tam-
bién tenemos centros de esas caracte-
rísticas y queríamos estar a la altura de 
las circunstancias, trabajar con nuestro 
Departamento de Informática Médica, 
junto con la Secretaría de Moderniza-
ción e Innovación, para poner en prác-
tica esto lo antes posible”.

El Secretario de Salud estuvo acom-
pañado por su par de Modernización e 
Innovación, Laura Rojo; la directora de 
Salud Comunitaria, Dra. Ana Mensato y 
Heber Villegas, jefe de Informática Mé-

dica.
“Hemos tenido, como experiencia, 

cuando se inauguró el Centro de Espe-
cialidades Médicas, mucha gente espe-
rando por las distintas especialidades 
a horas tempranas y queríamos evitar 
esto, justamente, a través de un pedido 
del señor Intendente”, indicó Abregú.

“Queremos que la gente se sienta 
contenida y, sobre todo, conforme y 
que tenga siempre una respuesta, que 
para nosotros es lo más importante”, 
reiteró el funcionario municipal.

Además, informó que el alcance del 

sistema de turnos no es para todas las es-
pecialidades, ya que algunas requieren 
derivación previa y comentó que “por el 
hecho de poder hacer un filtro, porque 
muchos de nuestros profesionales, ya 
sean Clínicos Generalistas, los mismos 
Pediatras, están capacitados como para 
que puedan ser como médicos orienta-
dores, en el caso de que sea necesario, 
con estudios previos en mano, confir-
mar una especialidad, por ejemplo, para 
derivar para Dermatología, Cardiología, 
Endocrinología, Psiquiatría, las distin-
tas especialidades que brindamos en el 
Centro de Especialidades Médicas”.

Los vecinos pueden acceder al sis-
tema de turnos online a través de la 
página del Municipio (www.riogrande.
gob.ar) o bien comunicarse a través 
del Call Center al 0800 999 1495. 

Esta modalidad de turnos alcanza 
a los Centros de salud de Chacra II, 
Margen Sur y Chacra XIII; y el nuevo 
Centro Especialidades Médicas.

Además, cabe resaltar que también 
se puede seguir solicitando turnos de 
manera presencial en los distintos es-
tablecimientos de salud.

En conferencia de prensa, funcionarios de la Secretaría de Salud del Municipio presentaron el sistema de turnos online, que se otorgarán a 
través de la página web del Ejecutivo local, así como el nuevo Call Center que permitirá acceder a turnos para los Centros de Salud de Chacra II, 
Margen Sur y Chacra XIII; y el nuevo Centro Especialidades Médicas.
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“EL TEMA ES PREOCUPANTE 
PORqUE ESO TENDRÍA 

IMPACTO DIRECTO EN EL 
BOLETO, PERO TAMBIéN 
yA LO ESTá TENIENDO EL 
AUMENTO DE TODOS LOS 

COSTOS”, SOSTUVO EL 
TITULAR DE LA SOCIEDAD 
DEL ESTADO A CARGO DEL 

TRANSPORTE PúBLICO, 
GUSTAVO CINTI.

El Concejo Deliberante invita a la comunidad a participar de la oc-
tava sesión ordinaria, que se desarrollará el próximo miércoles 26, 
a partir de la hora 11, en el gimnasio de la Escuela Nº 13 Almirante 
Guillermo Brown, ubicada en Gobernador Paz 1811 Intevu XIV.

En la sesión los concejales tratarán despachos de comisión, asuntos 
presentados por los bloques políticos, pedidos de particulares y del 
Ejecutivo.

Durante el desarrollo de la sesión los vecinos podrán tener contacto 
directo con los ediles y trasladarle inquietudes y reclamos.

EL CONCEJO REALIZARÁ LA 8ª SESIÓN ORDINARIA

MUNICIPALES

PREOCUPA EN USHUAIA EL IMPACTO POR 
LA QUITA DE SUBSIDIOS AL TRANSPORTE

USHUAIA. Mientras se espera que 
a nivel nacional el Congreso discuta 
el presupuesto 2019 y defina si serán 
retirados los subsidios al transporte 
de colectivos, funcionarios munici-
pales junto a representantes de la So-
ciedad del Estado a cargo del trans-
porte público en Ushuaia asistieron 
al Concejo Deliberante para analizar 
el impacto de esta medida.

Junto al presidente Gustavo Cin-
ti y al vicepresidente Mauricio Neu-
bauer, acompañaron el secretario de 
Gobierno, Omar Becerra y el subse-

cretario de Economía Darío Garribia 
para responder a las consultas reali-
zadas por los distintos bloques.

“La verdad que estamos respon-
diendo a la invitación del Concejo De-
liberante que nos realizaron en torno 
a la posible pérdida del subsidio na-
cional que conforma parte de nuestra 
ecuación económica y también sobre 
la posible quita del cupo de gasoil a 
un valor diferencial, menor, para las 
empresas de transporte público de 
pasajeros. El tema es preocupante 
porque eso tendría impacto directo 
en el boleto, pero también ya lo está 
teniendo el aumento de todos los cos-
tos, de los repuestos, de los arreglos 
a las unidades. La inflación y la falta 
de estabilidad de la moneda, que se 
acentuó en los últimos meses, hace 
que estemos estudiando todas las po-
sibles alternativas”, explicó el presi-
dente de la UISE.

Consultado sobre las definicio-
nes del gobierno nacional en cuanto 
al ajuste que pretende realizar en la 
distribución de fondos, Cinti asegu-

ró que se trata de la información con 
la que cuenta la Federación Nacional 
del Transporte. 

“Por eso consideramos que es muy 
importante trabajar con los conceja-
les y entiendo que todos tenemos el 
mismo norte, el mismo objetivo, que 
es brindar el mejor servicio posible 
y que los costos sean trasladados lo 
menos posible a las personas que lo 

La XXXIV edición se realizará en las dos naves del Polideportivo “Carlos Margalot” de Chacra II, este sábado 8 septiembre de 
11 a 21 horas y el domingo 9 de 11 a 20 horas. Participarán 38 emprendedores gastronómicos y 138 productores en general.

utilizan”, dijo.
El próximo encuentro entre el 

cuerpo de Concejales y la UISE será el 
10 de octubre, a las 10 de la mañana, 
“para analizar los costos con todos 
los detalles, trabajar en esa estructu-
ra de costos, contar en ese momento 
con información más concreta sobre 
las medidas adoptadas en el contexto 
nacional”, concluyó.
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RÍO GRANDE. La discusión por la 
situación del río Grande y la costa de 
la ciudad entre el gobierno de la pro-
vincia y el Municipio tuvo un nuevo 
capítulo este miércoles en el Conce-
jo Deliberante ante la presencia de 
la secretaria de Obras Públicas del 
Municipio, Gabriela Castillo quien no 
había estado presente en la anterior 
reunión en la participaron funciona-
rios de la Secretaría de Ambiente de 
la provincia correspondiente a la Co-
misión de Ecología. 

Semanas atrás desde la provin-
cia y la concejal Laura Colazo había 
alertado sobre una supuesta conta-
minación del único recurso hídrico 
que tiene la ciudad para proveerse de 
agua potable e incluso se mencionó 
la toma de muestras que indicarían la 
presencia de valores que merecen la 
atención de las autoridades ambien-
tales.

Ayer, en el Concejo Deliberante, 
sin embargo, la concejal Verónica 
González; la secretaria de Obras Pú-
blicas del Municipio y la Directora 
de Desarrollo Urbano, y Territorial 
Leticia Hernández contradijeron los 
dichos de los técnicos provinciales 
y negaron que se esté desechando 
efluentes cloacales sin tratamiento. 

La concejal Verónica González 
destacó el trabajo de Obras Públicas 
municipal y criticó a su par, Laura Co-
lazo y a los funcionarios provinciales 
al decir que “hubo cuestiones públi-
cas que básicamente podían alertar a 
la ciudadanía, no solamente respec-
to del medioambiente, sino también 
con respecto a la salud”.

Y consideró, además que es ne-

cesario “ser prolijo a la hora de hacer 
señalamientos públicos, lo digo por 
una cuestión de alarmas, sabiendo 
que en este tipo de procesos uno está 
generando este tipo de disturbios en 
la comunidad que a mi entender son 
bastantes desprolijos, tienen esta pi-
cardía de que pueden dañar, y esto es 
lo que uno trata de evitar”, indicó la 
edil.

También puso en duda la serie-
dad de las objeciones hechas desde 
la provincia por parte del funcionario 
político como de los técnicos y califi-
có de “raro” el hecho de que “la perso-
na que genera el sumario, es la misma 
persona que la que hace la muestra, 
indudablemente la imparcialidad del 
gobierno no la está respetando”, afir-
mó la edil.

La concejal oficialista consideró 
que la “exposición de la funcionaria 

CONCEJO DELIBERANTE

GONZÁLEZ CONTRADIJO A GOBIERNO Y 
A COLAZO POR EL VERTIDO DE EFLUENTES

municipal fue clara” y según su punto 
de vista, “dejó tranquilidad, teniendo 
en cuenta que nosotros tenemos las 
plantas elevadoras de la zona de la 
Margen Sur, de máxima norte, la sa-
lida de la planta de tratamiento que 
se ubica en el Cristo, es decir que en 
todo ese tipo de sectores que se vie-
ron afectados no existe salida cruda 
sin ningún tipo de tratamiento, todo 
tiene un tratamiento, esto hay que 
dejarlo en claro”. 

Además “tenemos un laboratorio 
de óptimas condiciones, donde ha 
habido una fuerte inversión de más 
de dos millones de pesos respecto del 
laboratorio modelo; con más de diez 
millones para optimizar la planta de 
tratamiento existente, con lo cual el 
Municipio desde hace tiempo viene 
haciendo muy bien cargo de este tipo 
de situaciones como lo es entre otras 

cosas de Obras Sanitarias”. 
Finalmente insistió en la necesi-

dad de “darles tranquilidad a los veci-
nos, vamos por el camino correcto, y 
sigue existiendo una instancia admi-
nistrativa respecto de lo que resuelva 
el gobierno ante esta situación, pero 
que evidencia un trabajo muy respe-
tuoso y responsable del Municipio”.

Inequidad de recursos

Con el mismo tono, González se 
quejó de la disparidad de inversión de 
la Dirección Provincial de Obras y Ser-
vicios Sanitarios porque “hay inversio-
nes por parte de la provincia que tiene 
DPOSS en su haber, y que a nosotros 
nos dejan al margen con respecto del 
porcentaje a llevar adelante”.

También mencionó el empréstito 
de 200 millones de pesos para obra 
pública contraído por el gobierno y 
señaló que “sólo el 19% se afecta a Río 
Grande, y en este caso hay un mon-
tón de avance de la obra pública que 
se evidencia en la ciudad que dista 
mucho de formar parte de este convi-
te que hace el gobierno provincial al 
respecto”.

Además, aprovechó la oportuni-
dad para pedir que los “Legisladores 
estén más alerta a la hora de hablar 
de equidad con respecto a los fondos 
que después terminamos pagando 
todos, dado que los recursos que tie-
ne la zona norte de Tierra del Fuego 
son los que después quedan plas-
mados en este tipo de contrato, son 
fondos y recursos que trabajan los 
vecinos de la zona norte, y solamente 
recibimos un 19%.

La concejal Verónica Gonzalez (FORJA) criticó las expresiones públicas que semanas atrás realizaron funcionarios de la secretaría de Am-
biente de la provincia sobre la contaminación en el río Grande producto una supuesta falta de tratamiento en los efluentes cloacales. 
González criticó “la imparcialidad de Gobierno” en la materia
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RÍO GRANDE. La Cooperativa 
“Nuestro Techo” ingresó un proyecto 
a la Legislatura proponiendo la cons-
trucción de viviendas sin lucro para 
reducir la demanda habitacional en 
la provincia.

De acuerdo a sus fundamentos, 
el proyecto de ley de la Cooperativa 
“Nuestro Techo” persigue cuatro ob-
jetivos.

“Con el primero, el más impor-
tante, busca contribuir con la finali-
zación de la crisis habitacional en la 
provincia, aumentando sustancial-
mente la producción de viviendas de-
bido a sus bajos costos e incidiendo 
de forma positiva en el mercado de 
alquileres, al bajar la demanda y por 
lo tanto de sus precios”, señala la ini-
ciativa.

Y agrega: “El segundo, la optimi-
zación de los recursos del Estado, 
sostiene que en un escenario de cri-

sis económica como el actual, no se 
pueden seguir derrochando los es-
casos fondos del erario provincial, 
con sobreprecios del más del 100% 
en las obras públicas de viviendas”. 
O al revés, aún con un monto menor 
que el usado habitualmente para la 
construcción de viviendas por el IPV, 
se podrá construir el 100 % más de 
viviendas, con una calidad y termi-
naciones incomparablemente supe-
riores; comprando la totalidad de los 
insumos en los comercios de nuestra 
provincia.

“El tercer objetivo, Compre Fue-
guino, tiene como finalidad el aban-
dono de las políticas de Estado que 
en materia de obra pública sabotean 
el mercado interno y boicotean los 
puestos de trabajo de los comercios 
de insumos de construcción, a tra-
vés del abono que el IPV realiza a las 
empresas constructoras para el pago 

LEGISLATURA

“CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS SIN LUCRO”, 
UNA PROPUESTA AL DÉFICIT HABITACIONAL

de los fletes que traen los insumos de 
construcción de comercios del conti-
nente”, señala el proyecto.

En ese sentido, la iniciativa expli-
ca que “nuevamente, en un escenario 
de crisis económica como el actual, 
el rol del Estado es insustituible para 
el estímulo del mercado interno y el 
cuidado de los puestos de trabajo en 
los comercios del rubro obra en nues-
tra provincia”.

“Y de todos los que se afectan po-
sitivamente, en el círculo virtuoso 
que sólo la obra pública puede gene-
rar en el mercado interno”, remarca la 
propuesta.

Por último, el cuarto objetivo al 
que apunta el proyecto de ley tiene 
que ver con la producción de insu-
mos y creación de puestos de tra-
bajo “ligando a las instituciones de 
investigación, científica, técnica y 
de producción, con el mundo de la 
construcción. Y proporcionando, en 
la fabricación local de insumos de 
obra, puestos de trabajo genuinos de 
un altísimo impacto en estas circuns-

A través de un proyecto de ley ingresado a la Legislatura, la Cooperativa “Nuestro Techo” propone la construcción de viviendas sin lucro para reducir 
la demanda habitacional en la provincia. Además, persigue la reducción de costos de construcción.

tancias socioeconómicas”.
El proyecto consta de 9 artículos, 

en los que menciona los roles del 
Gobierno y el Instituto Provincial de 
la Vivienda para “instrumentar polí-
ticas de construcción de viviendas, 
mediante la administración y control 
del financiamiento, por parte de los 
propios adjudicatarios”.

Se propone además la creación de 
un Departamento de la Construcción 
de Viviendas Sin Fines de Lucro en el 
IPV que podrá financiar “operatorias 
destinadas a la construcción de pri-
mer vivienda, refacción o ampliación, 
otorgables a individuos, cooperati-
vas, mutuales o asociaciones civiles 
sin fines de lucro”.

Asimismo, se estipula la creación 
de un Registro de Constructores de la 
Economía Social en el que se inscri-
ban “cuentapropistas, cooperativas 
y PyMEs, todos del rubro de la cons-
trucción, como así también Maestros 
Mayores de Obra y arquitectos intere-
sados en prestar servicios”.

www.mephsa.com.ar 
Contacto 02964-441270 - Cel. 2964-412415 

info@majestic-conser.com.ar 
www.majestic-conser.com.ar

Servicios Industriales 
Refrigeración Industrial y Naval 

Máquinas alimenticias

GOBIERNO

ANUNCIAN CAMPAÑA 
DE MAMOGRAFÍA EN EL 
HOSPITAL DE RÍO GRANDE

RÍO GRANDE. El Ministerio de Sa-
lud llevará adelante una “Campaña de 
Mamografía” en el Hospital Regional de 
esta ciudad, en el marco del mes de la 
concientización sobre la prevención y 
detección precoz del cáncer de mama.

La campaña consistirá en la reali-
zación de mamografías a libre deman-
da, sin turno, por orden de llegada y de 
manera gratuita.

La actividad se llevará a cabo los 
días jueves y viernes, de 08 a 16 horas, 
iniciando el 11 de octubre y finalizan-
do el 2 de noviembre; en el área de Ma-
mografía del servicio de Diagnóstico 
por Imágenes del HRRG.

La campaña está dirigida a pa-
cientes de 35 años o más, sin límite de 
edad; que no se hayan realizado una 
mamografía nunca o su último estu-

dio sea de más de dos años, y sin pa-
tología mamaria conocida. Se requiere 
concurrir higienizada/o, sin desodo-
rante, talcos ni cremas en la región de 
las mamas y axilas; y llevar estudios 
previos en caso de tenerlos.

En Argentina el cáncer de mama 
es la primera causa de muerte por tu-
mores en mujeres. La detección tem-
prana evita estadios avanzados y la 
mortalidad por la enfermedad. La ma-
mografía es la mejor herramienta para 
la detección precoz.

Tener un estilo de vida saludable 
ayuda a reducir las posibilidades de 
desarrollar cáncer de mama. Por ende 
se recomienda una dieta rica en frutas 
y verduras y baja en grasas, realizar ac-
tividad física, no fumar y moderar el 
consumo de alcohol.
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USHUAIA. Había expectativa por 
las novedades que podrían surgir del 
encuentro que se mantuvo hoy en la 
Comisión de Presupuesto y Cuentas 
del Concejo Deliberante. Y esto ante 
la convocatoria de los ediles de cier-
tos invitados que permitirían avan-
zar con un proyecto de Ordenanza 
promueve la creación del Programa 
“Equidad desde el nacimiento” con 
objeto de asistir a “infantes en el mo-
mento de nacimiento mediante la 
provisión de artículos de primera ne-
cesidad” según se desprende del pro-
yecto presentado por el concejal Gas-
tón Ayala del bloque del Movimiento 
Popular Fueguino.

El proyecto cuenta con el respal-
do técnico de la Fundación Mamá 24 
para la Provisión Maternal” que enca-
beza Claudia Vallejos quien impulsa 
el proyecto y quienes elaboraron ade-
más un listado de elementos básicos 
con los que deberá contar dicho kit 
que se entregaría a las mujeres al mo-
mento del nacimiento. 

Pañales, Toallitas Húmedas,  Óleo 
Calcáreo, Gasa N° 5,  Alcohol,  Alcohol 
en Gel,  Algodón,  Shampoo para Re-
cién Nacido,  Jabón PH Neutro, Chu-
pete, Mamadera de Vidrio, Aspirador 
Nasal,  Termómetro, Extractor de Le-
che, Parches Mamarios, Apósitos Post 
Parto y Crema preventiva de la der-
matitis de pañal son los elementos 
previstos en le proyecto que además 
aclara en el Art.3 del proyecto de or-
denanza que “tendrán acceso al pro-
grama todas aquellas mujeres que al 
momento del nacimiento de su bebé, 
hayan informado previamente a la 
autoridad de aplicación del Progra-
ma, la situación de embarazo, y pre-
vio informe socioambiental, resulten 
beneficiarias del presente”.

Es en este punto donde se pro-

puso invitar autoridades tanto de la 
Municipalidad, la Provincia y la Na-
ción para conocer con qué tipo de 
beneficios y planes cuentan las mu-
jeres. Además, una de las propuestas 
que circuló fue la de cruzar datos con 
otros entes de gobierno para simpli-
ficar el trabajo y optimizar el recurso 
como es el caso de los informes so-
cioambientales. 

En este punto Belén Monte de Oca, 
actual titular de la delegación de Desa-
rrollo Social de la Nación planteó “tra-
ta de economizar algunos procesos a 
través de lo que es la Asignación por 
embarazo de Protección Social que 
tiene Anses que sí está funcionando y 
que tiene bastantes beneficiarios”.

Gainfaranco Guardamagna, ac-
tual titular de la Administración Na-
cional de la Seguridad Social (Anses) 
expuso que desde la delegación “te-
nemos una fluctuación de 300 casos 
de protección social por embarazo 

CONCEJO DELIBERANTE

PRE DICTAMEN PARA EL PROYECTO 
DE “EQUIDAD DESDE EL NACIMIENTO”
Con invitados, la comisión de Presupuesto y Hacienda tenía pensado avanzar en el tratamiento del proyecto que promueve la creación de un 
programa para la entrega de un kit básico de atención para el recién nacido. Ausentes y reclamos políticos abrumaron la discusión del proyecto. 

por mes, eso va variando. Pero si es-
tamos hablando que el 50% no tiene 
obra social y nosotros hablamos de 
que liquidamos un 50% de asignacio-
nes para protección social, estamos 
dentro de la llegada a la gente”. 

Remarcó que “había una cuestión 
del informe socioambiental que se 
solicitaba en el proyecto. Me parece 
que estaría subsanado con los requi-
sitos que pide la Anses. Con el solo 
hecho de estar inscripto en el progra-
ma me parece que es un dispendio 
menos” a lo que el concejal mopofista 
Gastón Ayala disparó “lo que abunda 
no daña”. 

 Yésica Garay, de políticas sani-
tarias del municipio, fue la única re-
presentante del ejecutivo local que 
se presentó y basó su discurso en el 
recorte de fondos para los programas 
del Gobierno Nacional. Sin embargo, 
el concejal del bloque de la Unión Cí-
vica Radical le reclamó por los 8 mi-
llones que llegaron por recaudación 
para fondos de salud. La funcionaria 
municipal reclamó que no era el ob-
jeto de la convocatoria y no podía res-
ponder con datos el pedido del presi-
dente de la comisión.

Por su parte, el concejal del Silvio 
Bocchichio recordó que el proyec-
to busca “reparar una situación que 
ya estaba cubierta. Lo digo desde un 
punto de vista político e ideológico. 
Y es una decisión que tenemos que 
tomar”. 

Opinó que “el niño que no reci-
be el cuidado que merece cuando 

nace y en sus primeros años de vida, 
después tenemos un problema más 
grande” e insistió en que “tenemos 
que trabajar para brindar asistencia”.

“Esto tiene un impacto económi-
co en la ciudad. La ciudad cada vez se 
tiene que ocupar con menos recursos 
de temas que hoy están desatendi-
dos” finalizó. 

La convocatoria era más amplia: a 
la comisión había sido invitada la Mi-
nistro de Desarrollo Social de la Pro-
vincia, Paula Gargiulo y la secretaria 
de políticas sociales sanitarias y dere-
chos humanos, Malena Yuqueri Tesz-
kiewicz; pero no asistieron a la cita. El 
proyecto obtuvo pre-dictamen con lo 
que irá a debate ciudadano, aunque 
sin fecha prevista. 

El proyecto de Ayala prevé que el 
que el kit se sustente con recursos del 
Fondo de Salud municipal -el mismo 
que Romano le reclamó a Garay-. La 
iniciativa es de “Mamá 24” y desde el 
bloque del MPF se propuso la finan-
ciación con el fondo de salud, además 
de que se entregue entre la semana 32 
de gestación y la Fecha Probable de 
Parto (FPP).

“Mamá 24” lleva adelante esta ta-
rea desde hace 5 años. Reciben cons-
tantes pedidos de asistencia y ante 
la urgencia si no poseen donaciones 
compran de su bolsillo para cubrir 
las necesidades. Actualmente unas 
60 mamás reciben asistencia perma-
nente con entrega de pañales, leche 
etc., además de aquellas que se co-
munican en forma circunstancial.

EDICTO JUDICIAL
El Juzgado Federal de Primera Instancia, con asiento en la ciudad Provincia de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a cargo del Dr.  Federico H. 
Calvete -Juez Federal Subrogante, Secretaría Civil a cargo del Dr. Ulises Ponce 
Secretario Federal hace saber que: SANTANA VIDAL GABRIEL ARMANDO 
-chileno--.Nacido/a el: 01 de agosto de 1.956. Nacido/a en: Curaco de Vélez-Chiloé-
Chile. Hijo/a de: Julio Armando Santana Santana -chileno-y de: Rafaela del Jesús 
Vidal Barría —chilena. Estado civil: soltero. Profesión u oficio: transportista. D.N.I. 
N° 92.842.651-Cédula de Identidad N° 7.794.164-9. Domicilio: Pasaje Sampay N° 
53-Río Grande.
Ha solicitado la Ciudadanía Argentina. Cualquier persona que conozca algún 
impedimento para la concesión del beneficio, podrá hacerlo a través del Ministerio 
Público.- Publíquese por dos (2) días en un diario local y por el término de quince 
(15) días.-Río Grande los 18 días del mes de agosto de dos mil diecisiete.-
Dr. Ulises Alcides Ponce - Secretario



20 de Septiembre de 2018 | TIEMPO FUEGUINO  |  11

GOBIERNO

ESTUDIANTES FUEGUINOS PARTICIPARÁN 
DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL TURISMO

BUENOS AIRES. Con la colabora-
ción de la Representación Oficial de 
Gobierno de Tierra del Fuego en la 

Ciudad de Buenos Aires, el Institu-
to Fueguino de Turismo contará por 
primera vez con la presencia de es-

El Instituto Fueguino de Turismo (INFUETUR) contará por primera vez con la presencia de estudiantes fueguinos representando a la 
provincia en la Feria Internacional del Turismo 2018, que se realizará en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires entre los días 29 de sep-
tiembre al 2 de octubre.

tudiantes fueguinos representando a 
la provincia en la Feria Internacional 
del Turismo 2018 a desarrollarse en 
la Ciudad Autónoma de Buenos Aires 
entre los días 29 de septiembre al 2 de 
octubre. 

Estudiantes de Turismo, Comuni-
cación, Artes Escénicas, Arquitectura, 
entre otros se sumarán a las tareas 
que realiza regularmente el equipo 
del INFUETUR en la feria turística 
más importante de América Latina.

Esta acción ocurre en el marco del 
programa “Embajadores del Fin del 
Mundo” que llevan adelante la Casa 
de Tierra del Fuego en conjunto con 
el Instituto Fueguino de Turismo. En 
relación a ello durante el día de ayer 
se llevó a cabo una jornada de capa-
citación para los mencionados es-
tudiantes, donde representantes de 
los Departamentos de Promoción y 
Marketing, y Capacitación y Relacio-
nes Institucionales del INFUETUR 
Delegación Buenos Aires explicaron 
las características de la feria y los pro-
ductos turísticos que suelen ofrecerse 
en la misma.

En un marco de excelente convo-

catoria e intercambio los “Embajado-
res” pudieron satisfacer a varias con-
sultas relacionadas al funcionamiento 
del evento y la promoción turística 
del destino Fin del Mundo Tierra del 
Fuego. “Este programa inédito cum-
ple con dos objetivos primordiales, el 
primero y principal es la promoción 
del destino a través de la masa de es-
tudiantes fueguinos en los principa-
les núcleos urbanos del país, quienes, 
a través del acceso a sus grupos de 
pares e instituciones pueden sumar 
un aporte invalorable a la hora de 
difundir el destino, con el valor agre-
gado de la identificación que sienten 
y demuestran para con el mismo. En 
segunda instancia, legitimiza con la 
comunidad y fortalece el trabajo de 
las instituciones de Tierra del Fuego 
en dichas localidades, creando un 
vínculo importante de acá al futuro” 
expresó al respecto el Presidente del 
Instituto, Luis Castelli.

A su vez, se sumaron a esta inicia-
tiva personal del Ministerio de Agri-
cultura, Ganadería y Pesca, y de In-
dustria, quienes aportaron contenido 
a este encuentro.

RÍO GRANDE. La prosecretaria 
del Juzgado Electoral, Dra. Mariel 
Zanini confirmó que se encuentra 
abierta las inscripciones para inte-
grar el registro de autoridades de 
Mesa para las elecciones generales 
del año próximo. 

Zanini indicó, en FM Del Pue-
blo,  que “desde el 7 de setiembre 
pasado se abrieron las inscripcio-
nes a través de una página web para 
los interesados en ser autoridades 
de mesa para las próximas elec-
ciones provinciales y municipales 
2019” en tal sentido precisó que 
la página es “autoridadeselectora-
lestdf.justierradelfuego.gob.ar o a 
la página del juzgado que es elec-
cionestdf.justierradelfuego.gov.ar, 
desde allí se accede a un formulario 
al que deben ingresar con el DNI se 
autocompletan algunos campos y 
otros deben ser completados por el 
interesado” y aclaró que “la direc-
ción de correo electrónico que se 
suministre por parte del inscripto, 
no sea Hotmail, en lo posible que 
sea Gmail dado que tenemos pro-
blemas internos con el Hotmail”.

La prosecretaria del Juzgado 
Electoral remarcó que se espera 
“una masiva participación porque 

JUZGADO ELECTORAL 

ABREN INSCRIPCIONES PARA 
SER AUTORIDAD DE MESA

en las elecciones del 2015 fueron 
410 mesas habilitadas y necesita-
mos cubrir 1230 autoridades en 
toda la provincia” además “tenien-
do en cuenta el crecimiento pobla-
cional seguramente vamos a tener 
más mesas que vamos a habilitar” y 
si bien “aún no tenemos definido el 
circuito estimamos que va a haber 
un incremento”.

Precisó que la intención es con-
tar “con tiempo con las autoridades 
de mesa porque la capacitación 
es fundamental para que se pue-
dan desempeñar correctamente y 
confiados en el conocimiento que 
adquieren porque eso garantiza la 
transparencia del proceso eleccio-
nario”.

Mencionó que “los requisitos 
para ser autoridad de mesa son los 
que están establecidos en la pági-
na y con ser elector es suficiente 
para inscribirse y para el caso de los 
agentes de la administración públi-
ca se solicita una licencia especial 
que es facultad de los titulares de 
cada Poder, por eso desde el Juzga-
do invitamos a que los titulares de 
esos Poderes reglamenten esta li-
cencia y puedan ofrecer incentivos 
para la inscripción de los agentes”.
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EDUCACIÓN

“ABRAZAR LA VIDA”, UNA NUEVA INTERVENCIÓN 
DEL CENT N° 11 AL PUENTE AMARILLO EN USHUAIA
La comunidad educativa del CENT 11 de Ushuaia se concentrará este viernes 21 a las 12.30 en el Puente Amarillo, donde se atarán cintas con “palabras que 
unan a la vida”. La invitación es abierta a toda la comunidad: “Abrazar el puente con la finalidad de unir dos puntas y aferrarse a la vida”, es la consigna 
que moviliza a los jóvenes.

USHUAIA. La comunidad educati-
va de la sede Sábato del CENT N° 11 y 
el Centro de Formación Laboral, rea-
lizarán una intervención colectiva en 
Ushuaia, que busca reconvertir la sim-
bología del puente amarillo, y lograr 
concientizar sobre la necesidad de po-
ner en valor la palabra y abrazar la vida, 
por sobre la decisión trágica de termi-
nar con la misma. La convocatoria es 
para el viernes 21 de septiembre desde 
las 12,30. “Abrazar el puente con la fi-
nalidad de unir dos puntas y aferrarse 
a la vida”, es la consigna que moviliza a 
estos jóvenes, dijo María José Calderón.

El escritor fueguino, Luis Comis, 
profesor del Centro de Formación La-
boral y gestor de esta actividad, co-
mentó que el lugar de encuentro será la 
entrada al barrio de Andorra, en inme-
diaciones del puente. Será el próximo 
viernes a las 12.30 horas. 

La acción se concentrará en el mis-
mo puente, donde se atarán cintas con 
“palabras que unan a la vida”, dijo ayer, 
en una reunión previa con alumnos del 
instituto terciario.

“Si bien esta acción es ‘efímera’, es-
peramos que la repetición de la misma 
por las redes, logre concientizarnos a 

todos de lo importante que es saber 
escuchar al otro, sobre todo cuando la 
angustia es desbordante y no es posible 
pedir ayuda”, concluyó Comis.

La vicerrectora del CENT 11, DG 
María José Calderón indicó que se tra-
ta de una acción conjunta entre ambas 
instituciones y confirmó la participa-
ción de alumnos de las tecnicaturas 
superiores en Gestión Sociocultural 
y Comunicación Social, involucrados 

en la problemática social del suicidio 
a través de proyectos en los que “ellos 
han decidido hablar del tema y romper 
el tabú”.

La invitación es abierta a toda la 
comunidad. “Abrazar el puente con la 
finalidad de unir dos puntas y aferrarse 
a la vida”, es la consigna que moviliza 
a estos jóvenes e intenta proyectarse 
en tiempo y espacio, cerró la autoridad 
académica de la sede.  

GOBIERNO

LA CASA DE SALUD 
FESTEJÓ ANIVERSARIO

RÍO GRANDE. Autoridades del Mi-
nisterio de Salud participaron de los 
festejos por el 2º aniversario de la Casa 
Salud Tolhuin (en Río Grande), insti-
tución que a la fecha registra 64 niños 
nacidos y dos por nacer, además de 16 
familias alojadas por diferentes razo-
nes de Salud.

En ese marco, se realizó un peque-
ño brindis en la institución, ubicada 
en María Auxiliadora 636, 1º piso B, de 
la ciudad de Río Grande, con la parti-
cipación de las autoridades de Tolhuin 
y los directores del Hospital Regional.

“Realmente estamos Orgullosos 
del trabajo que realizamos, de poder 
brindar este servicio a nuestros que-
ridos vecinos de Tolhuin”, expresó la 
secretaria de Accesibilidad a los Servi-
cios de Salud, y fundadora de la Casa 
de Salud, Mónica Moyano, quien ano-
tó que “las mamás están son alojadas 
acá en las últimas semanas de gesta-

ción, donde se les gestionan los dife-
rentes tipos de turnos”.

La funcionaria precisó que las ges-
tantes “se las contiene con control de 
Enfermería, se las asesora respecto de 
la lactancia materna, y muchas veces 
participan de distintos talleres que or-
ganizamos acá”.

Recordó que la actual gestión de 
Gobierno “puso esta Casa de Salud, 
a través de una demanda de la socie-
dad de Tolhuin, ante casos de emba-
razo que se podrían transformar en 
una emergencia por la distancia que 
hay hasta llegar a un centro mater-
no”.

“Aquí la damos a las mamás la se-
guridad y la contención, además de 
estar controladas por Enfermería, en 
todas las causas de alarma para que 
en el caso de trabajo de parto se haga 
presente, y activamos el traslado en 
ambulancia”, resaltó.
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MUNICIPALES

SE ENTREGARON MÁS DE 38 MIL PLANTINES 
DE LECHUGAS A PRODUCTORES HORTÍCOLAS

RÍO GRANDE. A través de la Secre-
taría de Producción y Ambiente, y en 
un trabajo articulado con la Secretaría 
de Obras y Servicios Públicos, entregó 
38.400 plantines de lechuga a sesen-
ta productores hortícolas locales que 
forman parte del Programa “Huertas 
Urbanas”. 

Se llevó a cabo ayer en las instala-
ciones del Vivero Municipal en la zona 
de El Tropezón.

La secretaria de Producción y 
Ambiente, técnica Sonia Castiglione, 
indicó al respecto que “estamos muy 
satisfechos por la producción de le-
chuga en el vivero donde la labor de 
cada trabajador ha sido ardua, de mu-
cha dedicación y con meticulosidad 
en el proceso, para lograr un producto 
de excelentísima calidad”.  

“En esta temporada se sumaron 
el doble de productores a compara-
ción a la anterior”, dijo la funcionaria 

y sostuvo: “Nos pone muy contestos 
que los que ya vienen particionado 
del programa manifiesten su confor-
midad con la propuesta”.  

“Muchos nos cuentan que dupli-
caron y hasta ampliaron sus viveros 
para poder producir más, que han 
mejorado sus instalaciones y que han 
adoptado las técnicas que les sugie-
ren los especialistas como es el traba-
jo con mulching, el riego por goteo y 
limpieza de predios y tener mejor ren-
tabilidad”.

“Seguimos avanzado a través de la 
Secretaría de Obras y Servicios Públi-
cos con la conexión de agua en dife-
rentes zonas donde se encuentras los 
predios de los productores y estamos 
en vista de solucionar el problema 
que tenemos en algunas chacras de 
Margen Sur”, dijo Castiglione. 

“La verdad que les deseamos a to-

Es en el marco del programa Huertas Urbanas -que lleva adelante la Secretaría de la Producción- se hizo entrega de 38.400 plantines de 
lechugas a más de 60 productores hortícolas. 

USHUAIA. La Municipalidad 
se encuentra realizando trabajos 
de puesta en valor de los espacios 
públicos de la Ciudad, así lo con-
firmó el subsecretario de Servicios 
Públicos, Christian Videla. “Quere-
mos aprovechar esta temporada en 
toda su extensión, por eso cada día 
que el clima acompaña un poco, 
realizamos los trabajos de limpieza, 
pintura y trabajos de puesta en va-
lor”, dijo.

“Ahora estamos en el sector de 
Maipú, repintando el cementerio, 
tanto exteriormente como en la 
parte interna; trabajamos en el cir-
cuito principal del próximo festejo 
del aniversario de la ciudad, vere-
das, cordones, sendas peatonales. 
Estamos adelantándonos casi un 

USHUAIA

INICIARON TRABAJOS DE PUESTA
EN VALOR DE ESPACIOS PÚBLICOS

dos los productores muy buena tem-
porada y les decimos a los vecinos de 
Río Grande que van a tener lechuga 
de excelente calidad, recién cortadita 
y fresca seguramente todos los fines 
de semanas en el paseo Canto del 
Viento para poder comprar y llevar a 

la mesa de sus hogares”, auguró.
En el lugar estuvieron presentes los 

beneficiarios del Programa, la secreta-
ria de Obras y Servicios Públicos, Prof. 
Gabriela Castillo; el subsecretario de 
Producción y Ambiente, Mariano Zu-
lueta, y personal de ambas áreas.

mes a los trabajos que habitual-
mente se realizan en primavera y 
ya transitada una parte de la prima-
vera”, afirmó Videla.“Por otra parte, 
continuamos haciendo un trabajo 
de enorme envergadura con la lim-
pieza de veredas y cordones, con un 
cronograma que se lleva adelante 
con distintas áreas de la Municipa-
lidad y con la empresa Agrotécnica 
Fueguina”, agregó el funcionario.

Los trabajos se realizan siempre 
que el clima lo permita. “A esta al-
tura del año todavía hay días con 
nevisca, lloviznas, bajas temperatu-
ras y pueden dificultar las tareas de 
pintura; pero estamos adelantando 
mucho el trabajo para aprovechar 
al máximo la temporada”, conclu-
yó.
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POLICIALES

SECUESTRAN UN VEHÍCULO EN CÓRDOBA DENUNCIADO 
COMO ROBADO EN RÍO GRANDE 

CORDOBA. Un sorprendente epi-
sodio policial se produjo en la locali-
dad cordobesa de Alta Gracia. Este 
martes en horas de la mañana, un 
sujeto logró abrir con fines delictivos 
una camioneta Volkswagen Amarok, 
la cual se encontraba estacionada en 
el barrio Cafferata. 

En ese preciso momento, se hace 
presente el propietario del rodado, 
por lo que el malviviente comenzó a 
huir hasta llegar al cruce de las calles 
Reconquista y Maipú, lugar donde 
abordó otro vehículo, intentando 
darse a la fuga. 

El dueño de la camioneta comen-
zó a perseguirlo, logrando encerrarlo 
dentro del automóvil al cual abordó, 
comenzando a los gritos a llamar a 
vecinos, para que éstos den aviso a 
la policía. 

Rápidamente personal unifor-
mado se hizo presente, procediendo 
a la detención del malviviente, quien 
fue identificado como Rodolfo Coria.

Esta persona, al ser sometida a 

Un sujeto fue sorprendido por el propietario de una camioneta a la cual intentaba robar. Tras retenerlo en el lugar, se dio aviso a la poli-
cía. Ocurrió en Alta Gracia (Córdoba). El sujeto circulaba a bordo de un vehículo con pedido de captura desde Río Grande. 

una requisa personal, contaba con un 
equipo tipo Handy, el cual es utiliza-
do como inhibidor de alarmas, lo que 
le permite llevar adelante los robos 
sobre los rodados con mayor tranqui-
lidad e impunidad. 

Por otro lado, se constató que el 
vehículo en el cual se trasladaba, se 
trata de una SUV Peugeot 208 de co-
lore blanca, chapa patente AB 116 
YB, la cual cuenta con un pedido de 
captura por parte de la policía de la 
ciudad de Río Grande.

Cabe destacar que tanto la tarje-
ta verde del Peugeot, como la chapa 
patente, se encontraban adulteradas, 
por lo que el pedido de captura con el 
que contaba el rodado, correspondía 
al número de motor y chasis.  

Finalmente, el sujeto quedó de-
tenido en el marco de un proceso de 
flagrancia, siendo trasladado hacia la 
comisaría correspondiente, quedan-
do a disposición de la Justicia. 

RÍO GRANDE. Los jueces de la 
Sala Civil, Comercial y del Traba-
jo de la Cámara de Apelaciones, 
Francisco Justo de la Torre y Josefa 
Haydé Martín, hizo lugar a la ape-
lación y revocaron por mayoría, la 
sentencia del Juzgado Electoral, por 
la que se le solicitaba al Concejo 
Deliberante de Ushuaia dar trata-
miento a los proyectos presentados 
por asociaciones de mujeres para 
garantizar que puedan acceder a 
las bancas del Concejo.

La sentencia de la Cámara Nº 
142/18, se dictó el 10 de septiembre 
pasado, con los votos afirmativos 

LA CÁMARA DE APELACIONES REVOCÓ 
FALLO DEL JUEZ ELECTORAL

USHUAIA. En horas de la tarde 
del miércoles, se produjo un nuevo 
accidente de tránsito en la ciudad de 
Ushuaia.

El siniestro ocurrió pasadas las 
16 horas sobre la avenida Garramu-
ño y calle Guaraní. Allí un automóvil 
Fiat Punto de color gris, chapa pa-
tente INL 269, el cual se encontraba 
al mando de Myriam Álvarez de 50 
años, por razones que se intentan 
establecer, perdió el control del ro-
dado y tras despistar, terminó im-
pactando frontalmente contra una 
columna del sistema de alumbrado 
de la ciudad.

Rápidamente personal policial, 
bomberos voluntarios y de la sani-
dad se hicieron presentes en el lu-

AV. GARRAMUÑO Y GUARANÍ

CONDUCTORA HOSPITALIZADA AL 
CHOCAR CONTRA COLUMNA DE LUZ

JUSTICIA

de los camaristas Francisco Justo de 
la Torre y Josefa Haydé Martín, y un 
voto en disidencia.

El Juez Electoral, Doctor Isidoro 
Aramburu había hecho lugar a la ac-
ción de amparo presentada por las 
asociaciones de mujeres, disponien-
do el reenvío al Concejo para que 
dentro de los estándares jurídicos 
adopte las medidas necesarias para 
reparar la violación de los derechos 
de incidencia colectiva en juego.

Ante esta decisión del Juez Aram-
buru, el Concejo Deliberante inter-
puso el recurso de apelación.

gar, quienes brindaron asistencia a 
la conductora y única ocupante del 
rodado.

La mujer presentaba fuertes do-
lores en la zona del pecho, por lo 
que debió ser inmovilizada y poste-
riormente trasladada hacia el Hos-
pital Regional de Ushuaia, quedan-
do alojada en observaciones.

Personal de la División de Poli-
cía Científica se hizo presente en el 
lugar, quienes procedieron a reali-
zar el corte parcial de las calles a fin 
de llevar adelante las pericias acci-
dentológicas de rigor.

Cabe destacar que el automóvil 
finalizó con todo su frente destroza-
do producto del violento accidente 
de tránsito.
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DEPORTES

LOS JUEGOS, EN MARCHA EN EL FIN DEL MUNDO

USHUAIA. Los Juegos Argentinos 
de Invierno están en pleno desarro-
llo en la provincia de Tierra del Fue-
go. Impulsados por la Secretaría de 
Deportes de la Nación y bajo la orga-
nización de la Secretaría de Deportes 
de la provincia de TDF, los terceros 
Juegos de Invierno se llevarán ade-
lante hasta el próximo domingo en la 
capital provincial.

Luego del afectuoso recibimiento 
de las delegaciones que intervienen 
en la cita invernal con el acto formal 
de apertura, que se llevó adelante en 
la Pista de Patinaje Tachuela Oyar-
zún, única en sus características por 
las dimensiones olímpicas en suda-
mérica. El acto de recepción estuvo 
encabezado por el vicegobernador 
de Tierra del Fuego, Juan Carlos Ar-
cando, junto al secretario de De-
portes de Tierra del Fuego, Ramiro 
Bravo, y el secretario de Deportes de 
Nación, Carlos Javier Mac Allister; 
entre otras autoridades presentes 
el martes por la tarde noche en Us-
huaia.

En la jornada matutina de ayer 
iniciaron las pruebas deportivas de 
esquí de fondo y esquí y snowboard 
en la modalidad big air, donde prac-
ticantes de Buenos Aires, provincia y 
ciudad; Mendoza; Tierra del Fuego; 
Neuquén; Santa Cruz y Río Negro, 
que es el ganador de las dos primeras 
ediciones de la actividad invernal. 
Fue en 2016, el oro en la sede Cavi-
haue y Copahue, y repitió en 2017, 
cuando le tocó ser anfitrión de la 
prueba, y se impuso en Bariloche; 
de obtener el acumulado también en 
Ushuaia, se estaría apropiando de la 
Copa Challenger por el primer pues-
to en tres ediciones consecutivas.

El primer día de competencia 
arrojó las primeras medallas para la 
delegación fueguina, y en una jorna-
da muy buena en el esquí de fondo 
para los olímpicos, Matías Zuloaga, 
que se apropió del primer puesto en 
los 10K estilo libre, y Martín Bianchi 
que terminó tercero en las coloca-
ciones finales. En tanto que en las 
Damas, la atleta olímpica rionegrina, 
Cecilia Domínguez, dominó la prue-
ba y se quedó con el primer puesto.

SECUESTRAN UN VEHÍCULO EN CÓRDOBA DENUNCIADO 
COMO ROBADO EN RÍO GRANDE Los presentes Juegos Nacionales de Invierno están en marcha tras el efectivo desarrollo del acto formal de apertura y el primer día de 

competencia. Unos 200 deportistas de todas las especialidades de invierno se nuclean en esta tercera edición de los Juegos.

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

Por su parte, la fueguina Azul Cha-
vez que el año pasado había termina-
do segunda en el snowboard big air, y 
en esta oportunidad se subió a lo más 
alto del podio en la disciplina. En es-
quí freestyle big air, Iván Kuray se lle-
vó el premio mayor en la jornada y se 
coronó campeón argentino; en tanto 
que Facundo Mendolia fue el mejor 
en la competencia de snowboard big 
air de los fueguinos y terminó en el 
quinto puesto.

Para la jornada de hoy, tras los en-
trenamientos oficiales efectuados en 
la jornada de ayer y el día martes, se 
llevarán a cabo las competencias de 
biathlon y esquí alpino; además del 
desarrollo amplio de las prácticas ofi-
ciales de esquí de montaña y esquí de 
fondo, que todavía debe sostener la 
prueba del sprint.

Los Juegos Argentinos de Invierno 
es una competencia que impulsa y 
fomenta el desarrollo de los deportes 
invernales; con la intención clara de 
promover atletas del país. Sin dudas, 
que el crecimiento y evolución de las 
competiciones junto a la magnífica 
puesta en escena en cada edición son 
puntos positivos para promocionar 
las disciplinas de nieve y se ve refle-
jado, además, en el incremento de 
jóvenes que se acercan a la propuesta 
deportiva de Nación.

Las palabras de Mac Allister
El secretario de Deportes de Na-

ción, Carlos Javier Mac Allister, pon-
deró la acción conjunta de los dife-
rentes secretarios de Deportes de las 
provincias intervinientes “por el es-
fuerzo y el trabajo mancomunado a 
la hora del desarrollo de la actividad”.

Asimismo, el secretario de Depor-
tes reconoció el exponencial creci-
miento e incremento de la actividad 
invernal con la oportunidad de reunir 
a los mejores deportistas de la Argen-
tina, que tienen su momento espe-
cial para compartir y disfrutar de una 
competencia que es para su entero 
desarrollo.

“Esta es una política de estado 
que ya hemos adoptado, no solo con 
los Juegos de Invierno también con 
los de Verano, y demás programas. Es 
un modelo de poder ir captando a las 

futuras generaciones de deportistas 
pasa a ser un motor para el desarro-
llo de todos los deportes en general, 

donde la formación de los deportistas 
es un factor primordial para todo cre-
cimiento”, concluyó.

CONDUCTORA HOSPITALIZADA AL 
CHOCAR CONTRA COLUMNA DE LUZ
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ANUNCIAN EL TORNEO
PATAGÓNICO  INFANTIL DE 
FUTSAL FEMENINO 
USHUAIA. Este fin de semana la ciu-
dad estará albergando la 4º edición 
del Torneo Patagónico Infantil de 
Futsal femenino, en el que competi-
rán nenas de la categoría sub 8 a la 
sub 12. El encuentro tendrá lugar los 
días viernes, sábado y domingo en el 
gimnasio “Hugo Ítalo Favale”.
La actividad dará inicio el día vier-
nes a las 18 hs, tendrá continuidad el 
sábado a partir de las 11:00; y el día 
domingo se reanudará la actividad 
desde las 10:00, siendo el cierre alre-
dedor de las 18 hs con la entrega de 
medallas y diplomas.
Participan el Club Palma de Río Ga-
llegos, en las categorías sub 8, sub 10 
y sub 12; el Club Escuela Argentina, 
de Río Grande, en las categorías sub 
10 y sub 12; y la Escuela Municipal 
de Ushuaia. Lamentablemente, por 
razones ajenas a la organización, el 
club Academia de Futsal no podrá 
participar.
La entrenadora y referente de la Es-
cuela Municipal, Anahí Vigil, dijo al 
respecto de este Patagónico: “Cree-
mos que es fundamental que  este 
tipo de  encuentros amistosos no se 
pierdan y se mantengan en el tiem-

po, más que nada por el hecho de que 
es una proyección, un trabajo a largo 
plazo y más; en el caso de este pata-
gónico donde ya empiezan desde la 
categoría sub 8, y que puedan realizar 
este tipo de eventos con sus pares de 
otras ciudades ayuda a la formación 
de la jugadora. Si apostamos a futuro 
el trabajo fuerte lo tenemos que hacer 
en las bases, por eso es tan importan-
te seguir realizando este tipo de amis-
tosos”.
La DT aprovechó la ocasión para re-
ferirse a una nueva citación de juga-
doras municipales a la Selección Na-
cional: “Es un logro muy importante 
el hecho de que la Selección abra las 
puertas y convoque a chicas de todo 
el país, y aún más en esta oportunidad 
donde tuvimos la suerte de que citen 
no sólo a Milagros Gómez y Macare-
na Espinoza de Escuela, sino también 
a dos chicas del club MB de nuestra 
ciudad lo cual es fantástico y funda-
mental para el crecimiento del futsal 
de Ushuaia. Esta nueva convocatoria 
quiere decir que vamos por el buen 
camino”.
“Les dijimos a las chicas que aprove-
chen a incorporar todos los conoci-

MUNICIPALES

mientos, a mostrar lo que saben ha-
cer, pero por sobre todo, que disfruten 
muchísimo de esta experiencia que 
es única; el poder estar conviviendo 
en el predio, vistiendo esa camise-
ta. Es un gran orgullo para nosotros, 
y que obviamente conlleva una gran 
responsabilidad”.
“Quiero agradecer al Intendente y al 
Instituto Municipal de Deporte, por-

que sin el aporte que ellos hacen a las 
escuelas municipales no podríamos 
realizar ninguno de estos encuentros; 
no sólo el Patagónico sino también 
que las chicas pudieran viajar a Bue-
nos Aires. 
Estoy realmente agradecida por la im-
portancia y el apoyo que le dan al de-
porte y especialmente a las escuelas 
municipales”.

USHUAIA. Los jugadores de fútbol 
de salón Alamiro y Constantino Vapo-
raki se reunieron con el vicegoberna-
dor Juan Carlos Arcando, encuentro 
donde detallaron las instancias de su 
participación en Boca Juniors de la 
Primera División del Campeonato de 
futsal AFA y de la Selección Argentina. 
Tuvieron oportunidad de “coordinar y 
programar actividades en diciembre 
para los chicos”, ligados al futsal con 
clínicas y campus.

“Siempre me gusta venir y con-
versar” con el Presidente de la Legis-
latura, dijo, y agregó que abordaron 

ARCANDO RECIBIÓ A LOS VAPORAKI

DEPORTES

cuestiones referidas al deporte local 
y nacional. “Tratar de conocer qué es 
lo que se está haciendo y aportar lo 
nuestro”.

En tanto, Constantino informó 
que regresaron a Ushuaia “para visi-
tar a la familia y descasar un poco”, 
momento oportuno para reencon-
trarse con los vínculos dejados en la 
capital fueguina. También, informó 
que durante la reunión que se con-
cretó en sede de Presidencia, tuvie-
ron oportunidad de “coordinar y 
programar actividades en diciembre 
para los chicos”, ligados al futsal con 
clínicas y campus.

Ambos nacieron en Tierra del 
Fuego. Alamiro, es jugador de Fut-
sal desde los 6 años y se desempeñó 
en Los Andes de Ushuaia, Yupanqui, 
América del Sud, Argentinos Juniors, 
Pinocho, Montesinos Jumilla de Es-
paña y Boca Juniors. Constantino, ju-
gador de Futsal desde los 7 años jugó 
en Los Andes de Ushuaia, América 
del Sud, Montesinos Jumilla y Peñis-
cola de España y Boca Jrs.
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Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

NUEVO FONDO SOJERO: NACIÓN ACLARÓ 
QUE NO HABRÁ “DISCRECIONALIDAD” 

BUENOS AIRES. El Ministerio de In-
terior tendrá la facultad de “disponer 
la transferencia directa” de fondos a 
los municipios a diferencia de lo que 
ocurría con el Fondo Federal Solida-
rio y que fuera eliminado por el Go-
bierno. 
Según el Decreto 836 publicado este 
miércoles en el boletín oficial, el Go-
bierno crea el “Programa de Asisten-
cia Financiera a Provincias y Munici-
pios” por un monto de 4125 millones 
de pesos.
Mediante la Secretaría de Provincias 
y Municipios, la Casa Rosada “po-
drá disponer la transferencia directa 
de los fondos a cada municipio”. El 
programa reemplaza al denominado 
“Fondo Sojero”, el cual funcionaba 
con un porcentaje de la recaudación 
por derechos de exportación y trans-
ferencia inmediata, según copartici-
pación.
Luego de la publicación del decre-

NACIONALES

.
to, el Ministerio del Interior salió a 
aclarar que “no habrá discreciona-
lidad en el nuevo Fondo Sojero” y 
remarcó que para su distribución 
se aplicará “el régimen de participa-
ción municipal de impuestos”.
Los montos asignados se distribui-
rán a las provincias en cuatro cuo-
tas iguales, mensuales y consecu-
tivas, así como la norma también 
establece que el 50 por ciento que 
se le transfiera a las provincias se 
destinará a sus municipios.
La compensación es a medias, por-
que las provincias recibirán 4125 
millones de pesos en lugar de los 
6200 millones que iban a percibir 
por el Fondo Federal Solidario. A 
cambio de la compensación parcial, 
el bloque Argentina Federal, de Die-
go Bossio, desistió de impulsar una 
sesión especial para pedir la dero-
gación del decreto de necesidad y 
urgencia 756 que anuló el FFS.

BUENOS AIRES. Por efecto de la 
importante sequía que golpeó al sec-
tor agropecuario en el comienzo del 
año, la economía se contrajo un 4,2% 
en el segundo trimestre de 2018 fren-
te al mismo período de 2017, informó 
este miércoles el INDEC.

El dato dado a conocer por el orga-
nismo oficial se ubicó en línea con lo 
esperado por el mercado. Los analis-
tas preveían la retracción por los fuer-
tes vaivenes cambiarios, que hicieron 
perder al peso la mitad de su valor este 
año, una alta inflación y por una im-
portante sequía que golpeó al sector 
agropecuario en la primer parte del 
2018.

El PBI desestacionalizado del se-

EN EL SEGUNDO SEMESTRE LA 
ECONOMÍA SE CONTRAJO UN 4,2%

NACIONALES

gundo trimestre, con respecto al 
primer trimestre de 2018, arrojó una 
variación negativa del 4,0 por ciento.

En el primer trimestre de 2018 el 
PIB había subido un 3,9 por ciento, 
igual porcentaje al cuarto trimestre 
de 2017.

UENOS AIRES. En un largo artícu-
lo publicado en la web de la BBC en 
su versión en español señala que “en 
momentos de calma económica es 
difícil encontrarse a un argentino que 
no tenga información actualizada so-
bre el dólar” por lo que se pregunta de 
dónde nace la “obsesión de los argen-
tinos” por el billete verde.

“Quizá haya que tener en cuenta 
la cantidad de dólares que los argen-
tinos tienen en cuentas por fuera del 
país, así como los que muchos guar-
dan en sus propiedades, para saber 
qué porcentaje de los ahorros está 
en moneda extranjera”, destaca el si-
tio haciendo referencia a los dólares 
guardados “debajo del colchón”. 

La historia económica de la Argen-
tina juega un fuerte papel a la hora de 
explicar por qué los argentinos viven 
pendientes del precio del dólar. La 
propia BBC descarta que la crisis de 
2001 y el corralito “están muy frescos 
en la memoria de la gente” y que “por 
consiguiente no confía en los bancos”. 

Pero anuncia que el país no produ-

LA BBC SE PREGUNTA POR LA 
OBSESIÓN ARGENTINA POR EL DÓLAR

ce la suficiente cantidad de dólares 
para sostener la cantidad de billetes 
verdes que consume, lo que llama la 
atención de la prensa británica. “Ar-
gentina sufre de una obsesión por el 
dólar debido a que no hay suficien-
tes dólares en su economía”, resalta 
la BBC.

Desde la BBC también señalaron 
que el traslado a precios de la deva-
luación del peso es otro signo de la 
falta de confianza por la moneda. 
“Los agentes de la economía remar-
can sus bienes o servicios apenas 
ven la noticia de la devaluación, y no 
cuando los precios suben de manera 
orgánica por el alza del dólar”, anali-
zaron en el informe.

Al respecto, desde la BBC indica-
ron que esta suba de precios es “una 
medida de protección, quizá especu-
lativa” inspirada en el pasado inme-
diato de la Argentina. En ese sentido, 
desde el medio británico afirman 
que se trata de “un incentivo de ma-
yor inflación, un ingrediente de una 
bola de nieve”.

ECONOMÍA
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AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAy N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Deje de obstinarse en que todo se 
haga a su modo. Permita que los demás 
manifiesten sus opiniones, de lo contra-
rio, será rechazado por la gente que lo 
rodea.

No es momento para desvalori-
zarse frente a los demás. Comience a 
mirar a la gente que lo rodea y compro-
bará que usted tiene las mismas opor-
tunidades.

Prepárese, ya que transitará por 
una jornada repleta de muchas sor-
presas de una persona que no espe-
raba. No permita que el mal humor 
interfiera en su éxito personal.

Durante esta jornada deberá 
mantenerse tranquilo, de contrario, 
no estará apto para solucionar nin-
guno de los problemas. Relájese, así 
podrá solucionar todo.

Debería tomar todos los recaudos 
de aquellas personas que repentina-
mente le ofrecen todo tipo de ayuda. 
Su percepción lo ayudará a descubrir la 
verdad.

Esté precavido en estos días, ya 
que una persona externa a su vida 
podría alejarlo de sus objetivos más 
soñados. Observe bien con quién se 
relaciona.

En este día, la melancolía podría 
apoderarse por completo de usted. Si 
deja de pensar en cosas tristes, encon-
trará la forma adecuada para enfren-
tarla.

.
Deberá ser más cuidadoso y más 

selectivo en las relaciones que tiene. 
Evite depositar toda la confianza en 
todas las personas que lo rodean habi-
tualmente.

.
Probablemente sus propios temo-

res lo amenazarán con disuadirlo. Hoy, 
será el momento para dejar de lado la 
prudencia y enfrentarse a ciertos ries-
gos.

Seguramente en esta jornada, se 
cruce con gente un poco agresiva. 
Despreocúpese, porque muchas de 
las ironías y las críticas que le hagan lo 
tendrán sin cuidado.

Durante la tarde, tendrá un encuen-
tro asombroso con alguien que no espe-
raba conocer y que podría cambiarle la 
vida. Esté preparado para la ocasión.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Cuando intente enfrentar una situa-
ción deberá hacer uso de la honestidad 
y la serenidad. Esta actitud le permitirá 
lograr todo lo que desee en este día.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado yPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
2ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
1º c

Máxima 
6ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
5ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$38,90

Compra
$0,055

Venta

Venta
$0,068

clImA
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SALK
Ameghino  654
Tel: 423156

ALEM
Alem 2954
Tel: 425045

$40,00
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